

Escuela de Medicina del Tec mantiene el top 5 en examen de residencias



La [Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud del Tec de Monterrey \(EMCS\)](#), se mantiene en los **primeros cinco lugares** del promedio general del **Examen Nacional de Aspirantes a Residencias Médicas (ENARM)**.

Los tres campus de la **Escuela de Medicina** destacaron al ocupar, **Guadalajara el segundo lugar**; **CDMX el tercero** y **Monterrey el quinto** sitio con egresados con los puntajes más altos en el examen.

El **ENARM** es una evaluación anual de la [Comisión Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la salud \(CIFRHS\)](#), que mide los **conocimientos en medicina general** de los médicos que se postulan a la evaluación.

“Es una prueba altamente competitiva, que refleja la calidad de los programas educativos de las instituciones académicas de medicina”, comentó **Gabriela Vázquez**, decana de la Región Occidente de la EMCS.

El examen está dirigido a **médicos que buscan obtener un lugar dentro de las diversas plazas de especialidad en México** y continuar con su formación médica en alguna área especializada de la medicina.

El ENARM es una prueba dirigida a médicos que buscan una plaza de especialidad en México.

Requisito indispensable para realizar una especialidad

El **ENARM** es un programa federal y la primera etapa del proceso para ingresar al **Sistema Nacional de Residencias Médicas**. Es un requisito necesario para acceder a una plaza de médico especialista en el país.

Una vez realizado el examen, **los médicos con puntajes más altos son seleccionados** para ocupar el número de plazas ofertadas, de acuerdo a la especialidad que inscribieron al momento de postular su solicitud al examen.

“Hemos mantenido con los alumnos un nivel alto de selección para el examen, posicionándonos en los primeros lugares del ENARM”, comentó **Manuel Pérez**, decano de la Región Monterrey de la EMCS.

“Sin duda su talento, dedicación y compromiso con su desarrollo académico y profesional, los puede llevar a ser exitosos y lograr grandes objetivos”, agregó.

"Estos buenos resultados son el reflejo de nuestro modelo educativo". - Jorge Valdez

Reafirman competitividad de estudiantes en medicina

Según las cifras del **ENARM 2021**, **47 mil 724 aspirantes a nivel nacional realizaron la prueba**, de los cuales **se seleccionaron 18 mil 596** y de acuerdo con Vázquez, en el caso de la **EMCS**, los resultados fueron muy favorables.

De los médicos estudiantes de la **sede de Guadalajara y CDMX** que presentaron el examen, el **82% fueron seleccionados**, mientras que en la **sede de Monterrey, fueron seleccionados el 62%**.

*“Esto refleja que **los egresados de la EMCS salen con una preparación suficiente** para poder aspirar a una especialidad (posgrado)”,* comentó **Guillermo Domínguez**, decano de la EMCS campus CDMX.

Por su parte, **Jorge Valdez**, decano de la EMCS, afirmó que *“estos resultados se obtuvieron también gracias a los profesores que acompañan a los estudiantes durante toda su carrera y cuidan la calidad del proceso educativo”*.

La preparación que reciben los estudiantes de medicina del Tec, les permite aspirar a una especialidad en

El examen se realiza en septiembre, sin embargo, fue hasta este mes en que se publicaron los resultados.

Las especialidades con mayor oferta son Medicina Familiar, Medicina Interna, Anestesiología, Pediatría, Cirugía, Ginecología y Obstetricia, y Medicina de Urgencias.

TAMBIÉN QUERRAS LEER: